

El músico eldense Gerardo Pérez Busquier recibirá un homenaje en el Teatro Castelar

28/03/2019



El **Teatro Castelar** acogerá el próximo 13 de abril a las 18.30 horas el homenaje al músico eldense **Gerardo Pérez Busquier**, en reconocimiento a su larga trayectoria musical. La Orquesta Sinfónica Teatro Castelar, junto a la solista Anna Albelda, dirigidos por Pilar Vañó, deleitarán al público con un concierto en el que se tocarán piezas musicales ligadas a la vida de Busquier y muy relacionados con momentos significativos que han marcado su profesión como director de orquesta. **“Desde el Ayuntamiento queremos que la Orquesta Sinfónica Teatro Castelar se convierta en la orquesta bandera de la ciudad”**, ha señalado el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, quien ha añadido que están colaborando con ellos para conseguirlo. La entrada

será gratuita con invitación que se podrá recoger tanto en las oficinas del Teatro Castelar, como en el Auditorio ADOC.

El evento constará de dos partes, primero se abrirá con *Le nozze di Figaro*, de W.A Mozart, que es la primera obra que Gerardo dirigió en público. Tras esta, se interpretarán las piezas *Per la gloria d'adoravi* de G. Bononcini, *Madre unos ojuelos* de E. Toldrá y *Setabenses* de Moreno Gans, *Suite nº1 Carmen* de G. Bizet, *Cavalleria Rusticana “Intermezzo”*, de P. Macagani y Andrea Chénier, *La mamma morta*, de U. Guiondo. Algunas de estas piezas serán interpretadas conjuntamente por la voz de la soprano Anna

Albelda. En la segunda parte del concierto, tras el acto de homenaje, se han elegido dos movimientos representativos del sinfonismo romántico con la *Sinfonía nº5 en mim, op.64* de Chaikovsky.